



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NEGROS CANTAN Y BAILAN.** Mpopoma, Rhodesia, septiembre 27. Africanos de la población de Mpopoma, cercana a Bulawayo, cantan y bailan en las proximidades del lugar en que la facción de Joshua Nkomo del Consejo Nacional Africano celebró una reunión ejecutiva, poco después de conocerse que la conferencia de Presidentes africanos de la "línea de frente", había rechazado el plan de paz de Kissinger para Rhodesia.

### Piden a Chile Suscriba el Protocolo del Pacto Andino

CALI (Colombia), septiembre 27. (UPI).— Colombia, Bolivia, Ecuador, Perú y Venezuela, exhortaron hoy a Chile para que suscriba el protocolo adicional del Pacto Andino, comprometiéndose los cinco países a estudiar luego fórmulas, que le permitan al Gobierno de Santiago su alejamiento temporal del Acuerdo de Cartagena. El llamamiento a Chile fue formulado por los cinco países en una declaración conjunta expedida hoy, al término de una reunión extraordinaria de dos días de duración, que fue convocada inesperadamente por el Presidente de la Comisión del Acuerdo de Cartagena y Ministro de Desarrollo de Colombia, Diego Moreno. Los cinco países declaran que están dispuestos a convenir con Chile, previa la firma del Protocolo adicional, un régimen especial de carácter temporal, que guardando el cumplimiento de las

obligaciones estipuladas por el Acuerdo le permita a ese país apartarse del Pacto Andino. Igualmente, afirman estar dispuestos a establecer las condiciones y plazos, mediante los cuales quede abierta la posibilidad para Chile de reintegrarse al Acuerdo de Cartagena. El documento ratifica la voluntad unánime de adoptar los mecanismos que permitan a los países declarantes continuar avanzando en la consecución de los objetivos previstos en el Acuerdo de Cartagena, aun en la eventualidad de que Chile no acepte los términos propuestos. Los acuerdos logrados en esta ciudad serán puestos a la consideración de Chile en la próxima sesión de la Comisión, máximo órgano del acuerdo, prevista para el tres de octubre en Lima. Precisamente, Chile tiene plazo hasta ese día para suscribir el pro-

—Favor pase a la Pág. 25.

### Arabia Saudita Niega Otro Embargo Petrolero Contra E.U.

WASHINGTON, septiembre 27 (UPI).— Arabia Saudita negó rotundamente que esté considerando un nuevo embargo petrolero contra Estados Unidos, pero lo hizo después que la Administración del Presidente Gerald Ford interviniera para sacar adelante en el Congreso la aprobación de una venta de misiles de 30 millones de dólares a ese país árabe. La medida se adoptó mientras el Congreso está en vísperas de terminar su período en sesión designada a debilitar el boicot árabe contra Israel, prohibiendo a las firmas norteamericanas participar en ese o en otro boicot internacional. El Ministro de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Principe Saud Faisal, en lo que se describió como una "negativa categórica" de la versión publicada, dijo que su país "cree firmemente en la cooperación, no en la confrontación". Saud agregó que Arabia Saudita "trata de canalizar sus relaciones con Estados Unidos y todas las demás naciones del mundo libre en forma constructiva y con moderación". La versión señala que Arabia Saudita podría reimponer el embargo petrolero que decretó durante la guerra árabe-israelí de

1973, según un despacho de una agencia del Medio Oriente procedente de Washington. El despacho indicó ayer que la amenaza fue hecha al Secretario Adjunto del Tesoro, Gerald Parsky. Hoy, tanto Parsky como el Departamento de Estado refutaron la versión. Poco antes que se hiciera el desmentido, el Senado, a solicitud del Vicepresidente Nelson Rockefeller, aplazó temporalmente una resolución para dejar sin efecto una venta de 650 misiles a Arabia Saudita. La resolución fue aprobada el viernes por el Comité de Relaciones Exteriores del Senado por 8 votos a favor y 6 en contra, pero el Presidente John J. Sparkman, en una medida que a los partidarios de la resolución sorprendió desprevenidos, aseguró hoy que en forma unánime la resolución se devolverá al Comité. Este fue el curso que siguió el caso después que el Comité recibiera una llamada de Rockefeller, quien dijo que la administración estaba "muy molesta". El Comité, según Sparkman, se reunirá mañana y podría contar con el testimonio del Secretario de Estado Henry Kissinger; pero Sparkman dijo que era improbable que se votara de manera diferente.

# Incrementan en México el Control de Precios

MEXICO, D.F. Sept. 27 (AP) - Los combustibles fueron exceptuados del aumento del 10 por ciento en los precios de artículos y servicios básicos que decretó el Gobierno para los próximos seis meses.

### Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 27. (UPI). Los inversionistas, estimulados porque el Banco de la Reserva Federal decidió mantener sin cambios la política monetaria y por las noticias de que Arabia Saudita no intenta hacer un boicot petrolero, hicieron subir los precios en un día de actividad moderada en la Bolsa de Nueva York. El promedio industrial de Dow Jones subió 3.82 puntos, y cerró en 1,013.13, recuperándose hoy de las pequeñas pérdidas de la sesión del viernes. El índice de acciones comunes aumentó 0.24 puntos, para cerrar en 57.26. El precio promedio de una acción ordinaria aumentó 15 cent-

—Favor pase a la Pág. 49.

### Acuchilla a Hijo para Sacarle el Demonio

FILADELPHIA, Sept. (AP) - Un individuo fue acusado hoy de acuchillar a su hijo de tres años, para "sacarle el demonio del cuerpo", dijo la policía. James T. Matkowski, de 27 años, hirió a su hijo por considerar que estaba poseído por el demonio, y necesitaba ser sacrificado para "salvar al mundo", según el capitán de la policía Donald Thom. El capitán Thom dijo que Matkowski fue acusado de agresión y posesión de armas. Su hijo se encontraba en estado grave en un hospital de la ciudad. Al parecer influido por las recientes películas sobre el tema Matkowski tomó un cuchillo serrado y subió al dormitorio de su hijo en el

—Favor pase a la Pág. 25.

El Gobierno incrementó su control de los precios al recomendar un aumento general de salarios entre el 16 y el 23 por ciento, para tratar de restituir el poder adquisitivo mermado con la desvaloración del peso el 31 de agosto. La recomendación de aumento salarial es retroactiva al primero de septiembre, pero el alza generalizada de precios entró en vigor hoy. Afecta desde alimentos, cigarrillos, medicinas, maquinaria y

pan, hasta servicios funerarios, hospitales y bolígrafos. Los combustibles derivados del petróleo y el gas natural no sufrirán variaciones de precio por el momento, dijo un vocero del Gobierno. Sin embargo, se informó que sus precios actuales están en estudio y podrían "ajustarse" en el futuro. Las principales centrales obreras del país habían anunciado una huelga general para el 28 de

—Favor pase a la Pág. 38.

### Interés Porque se Combata Terrorismo Surge en ONU

NACIONES UNIDAS, septiembre 27 (AP). Los países latinoamericanos iniciaron hoy su participación en la Trigésimo Primera Asamblea General evidenciando lo que parece ser un interés compartido por la mayoría por promover alguna forma de lucha internacional contra el terrorismo. Por lo menos tres de los cuatro cancilleres de la región que hablaron en el primer día de sesiones propiciaron directamente la adopción de medidas a nivel in-

ternacional, posiblemente dentro del marco de las Naciones Unidas, para combatir el terrorismo. La condena de las disparidades entre países ricos y pobres y la necesidad de un nuevo orden internacional, económico y político, surgieron también como un punto de coincidencia en los planteamientos de los representantes de la región. El debate fue inaugurado, como es tradicional, por el Canciller del

—Favor pase a la Pág. 38.

### Ejecutan a Tres Terroristas que Asaltaron Hotel en Siria

DAMASCO, Sept. 27 (AP) - Siria emitió hoy una horripilante advertencia de que no tolerará las operaciones terroristas palestinas en su suelo al ahorcar en público a tres guerrilleros que tomaron un hotel de la ciudad y 90 rehenes y dejaron suspendidos de sus cuerdas durante seis horas. La gente se agolpó en la plaza central de Damasco, en la que se ejecutó la sentencia, directamente frente al lujoso hotel que los terroristas habían ocupado en una sangrienta operación sólo 24 horas antes. "No seremos moderados en estas cuestiones", dijo el Presidente Hafez Assad. "Responderemos enérgicamente a los ataques. Denunciamos este acto criminal cometido por una banda que actuó como si estuviera en

Israel", agregó. Los tres cadáveres, envueltos en túnicas blancas, fueron retirados a mediodía con destino desconocido. Mientras los cadáveres colgaban ante el frente acribillado a balazos del hotel, el tránsito estuvo interrumpido. Los damascenos se agolparon en los cercanos balcones, ventanas y terrazas para presenciar el macabro espectáculo. Una vez retirados los cadáveres, la multitud se dispersó y el tránsito se reanudó en forma normal por primera vez, desde que el grupo de cuatro terroristas tomó el hotel y capturó a 90 rehenes ayer por la mañana. Los tres ajusticiados pertenecían a un grupo autodenominado "Junio Negro", una alusión a la inter-

—Favor pase a la Pág. 30.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**EJECUTAN A TRES TERRORISTAS.** Damasco, Siria, septiembre 27. Los cadáveres de tres terroristas palestinos, vestidos con túnicas blancas, cuelgan de un patibulo con nudos corrientes en sus nucales hoy, en una plaza de Damasco, después de su ejecución. El gobierno sirio los ahorcó en castigo por un sangriento ataque a un hotel de Damasco.